
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 139 del 03/09/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Verdolini in merito 
allo stato delle piste ciclabili.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso che:

 La  promozione  di  forme  di  mobilità  urbana  eco-compatibili  e  non  inquinanti 
rappresenta uno dei  più significativi  impegni  sottoscritti  dai  firmatari  della carta di 
aalborg o carta delle città europee per uno sviluppo durevole e sostenibile, a cui il 
comune di prato ha aderito nel 1999;

 Questa  amministrazione  ha  sottolineato,  in più  occasioni,  il  proprio  impegno allo 
sviluppo  della  rete  delle  piste  ciclabili  sul  territorio  pratese,  anche  attraverso  lo 
strumento del piano urbano della mobilità sostenibile (pums);

Considerato che:

 La  cura  e  la  corretta  manutenzione  delle  piste  ciclabili  assumono  un  aspetto 
fondamentale ai fini della promozione e della diffusione della cultura della bicicletta 
quale mezzo alternativo e sostenibile;

 Le piste ciclabili cittadine presentano criticità sia per quanto riguarda la fruibilità in 
sicurezza (ad esempio: carenza di  illuminazione, piante che invadono il  percorso, 
presenza di buche ecc.) che per il decoro (recinzioni rotte, rifiuti abbandonati e così 
via),  di  cui  si  allegano delle testimonianze fotografiche, che di  fatto vanificano gli 
sforzi di promozione dell'uso della bicicletta;

Si interroga il signor sindaco per sapere:

1. Se l'Amministrazione è a conoscenza delle problematiche legate alla sicurezza e al 
decoro delle piste ciclabili, e se non si ritenga che tale incuria possa pregiudicare 
l'utilizzo delle stesse;

2. Quali interventi prevede di fare l'Amministrazione in merito alle criticità evidenziate e 
al fine di promuovere l'uso della mobilità ciclabile in città.

                                                                                                                                                   

1 Di 1


